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Решающим условием выполнения задан, 
поставленных планом, является контроль 
и проверка исполнения принятого плана на 
каждом предприятии, в каждом колхозе, в 
каждой партийной организации. Это яв
ляется самой надежной гарантией борьбы 
с бюрократизмом, гарантией нашего неук
ротимого движения вперед к коммунизму.

(Ич доклада тс в Вознесенского на 
ХѴИ1 Всесоюзной конференции ВКП(б).

BÄicRtirt рдтжАНйяй

Год издания XI вторник

Отчеты и выборы 
потребкооперации

VIII Сессия Верховного Сэвзта СССР 1-го созыва
С 20 февраля начались от

четы и выборы правлений, ре
визионных и лавочных комис
сий сельских потребительских 
обществ, рабочих кооперативов. 
Эго—большое событие в жиз
ни потребкооперации.

После Постановления СНЕ 
СССР и ЦК ВКП(б 1 « 0 работе пот
ребительской кооперации» от 
25 января 1939 года пот
ребкооперация нашего района 
заметно « окрепла Плаи то
варооборота 15)40 года значи
тельно перевыполнен. Получе
ны десятки тысяч рублей при
были. Перевыполнено задание 
по кооперированию населения. 
Все рабочие кооперативы и 
сельские потребительские об
щества стали рентабельными и 
платежеспособным и.

Райпотребсоюз получил об
ластное переходящее красное 
знамя. Многие работники тор
говли были премированы. Ре
зультаты прошлых дней рабо 
ты райпотребсоюз закрепляет 
я в этом году. На 1 марта 
квартальный план товарооборо
та уже выполнен на 73 про
цента.

Однако работникам коопера
ции не следует успокаиваться 
на этом. Еще много и много 
надо поработать, чтобы до кон
ца выполнить постановление 
партии и правительства В пот
ребкооперации до сих пор еще 
не изжиты недочеты в плани
ровании и завозе товаров по 
магазинам.

В продмаге Шахунского раб- 
коопа создаются очереди, а в 

. первом и третьем магазинах 
продавцам бывает делать нече
го. Туманинский магазин от Ша- 
хуньи находится всего в 5 ки
лометрах, а там в продаже нет 
соли. Па председатель Мака
ровского сельцо тов. Сальмин, 
ни председатель колхоза «Ста
линский пахарь» тов. Соловьев 
не заботятся, чтобы в магази
не была соль. С перебоями тор
гуют солью, спичками и дру
гими товарами первой необхо
димости и еще ряд магазинов
я ларьков.

Постановление Совнаркома 
Союза ССР и ЦК ВКПіб) <0 
мероприятиях по увеличению 
производства товаров широкого 
потребления и продовольствия 
мз мествого сырья» открыло пе 
ред потребкооперацией широ
чайшие возможности. Между тем 
кооперативные работники мало 
проявляют требовательности к 
местной промышленности н про
мысловой кооперации в том, 
чтобы быстрее выпускались 
ювары ширпотреба нужного 
ассортимента и качества.

В магазинах Болыпе-Широ- 
ковского, Черновского и Хме-

левицкого сельпо покупатель 
ничего не найдет из товаров, 
еіеланвых из местного сырья. 
Ведь пайщики будут оцени
вать работу правления и рев- 
комиссии ио тому, как они во
влекают в товарооборот допол
нительные товары. У нас пока 
об этом ведут больше разгово
ров чем дела.

Решения XVIII Всесоюзной 
партконференции обязывают 
руководителей навести всюду 
чистоту и порядок. А в на
ших магазинах нередко можно 
встретить грязь, антисанита
рию, некультурность в обра
щении продавцов с покупате
лями. Осібенно мрачно выг
лядят магазины в Акатах, 
И шале п Никитихе.

Отчетно-выборная кампания 
в разгаре. Уже в 60 участках 
(из 152) прошли отчетно вы
борные собрания членов пай 
щиков. На них была развер
нута критика недостатков ра
боты правления, ревизионной 
и лавочной комиссий Пайщи
ки предъявляют большой счет 
кооператорам в улучшении 
торговли. Всех неспособных 
уполномоченных кооперативов 
переизбирают и выдвигают бо
лее передовых людей предпри
ятий, сельского хозяйства и 
лучших интеллигентов.

Там, где к участковым соб
раниям подготовились, они 
проходят на высоком полити
ческом уровне. Однако нельзя 
забывать уроков Шахунского 
и Сявского райкорпов, где из- 
за плахой подготовки первые 
участк »вые собрания сорвались. 
При недостаточной явке про
ходят собрания в Б-НІироков- 
ском и Мало-Полдневском сель
по.

С 14 по 17 марта будут про
ходить конференции уполномо
ченных потребительского об
щества, а в конце марта будет 
созван районный съезд уполно 
моченных. Кшференции и 
участковые собрания могут 
пройти на более высоком уров- 
ве тогда, когда руководящим 
работникам потребкооперации 
будет оказана серьезная по
мощь со стороны партийных, 
комсомольских организаций и 
сельских советов, которые дол 
жны следить за всем ходом из
бирательной кампании.

Образцово проведем отчеты и 
выборы В кооперативные орга
ны изберем честных, инициатив
ных работников, которые суме
ют по-большевистски разрешать 
задачи, поставленные партией 
и правительством перед пот
ребительской кооперацией!

1 марта закрылась VIII Сес
сия Верховного Совет,-, СССР. 
Утром под председательством 
Председателя Совета Нацио
нальностей депутата Шверни
ка состоялось заключительное 
заседание Совета Национально
стей и вечером под предсе
дательством Председателя Со
вета Союза депутата Андреева— 
заключительное заседание Сове
та Союза.

Выступивший с заключитель
ным словом на заседании Со
вета Национальностей Народ
ный Комиссар Финансов СССР 
тов Зверев отметил, что госу
дарственный бюджет СССР на 
1941 год был подвергнут на 
Сессии Совета Национальностей 
обстоятельном у обсуждению. 
Выступления депутатов подтвер
дились. что новый бюджет пол
ностью отвечает решениям XVIII 
Всесоюзной конференции ВКП(б) 
и обеспечивает выполнение за
дач, поставленных перед стра
ной в этом году в области хо
зяйственного, культурного и 
оборонного строительства.. По 
поручению Совета Народных 
Комиссаров СССР тов. Зверев 
доложил, что Совнарком СССР 
согласен с предложением Бюд
жетной комиссии Совета Нацио
нальностей об увеличении до
ходной части бюджета на 909,1 
млн. рублей и о дополнитель
ных ассигнованиях в сумме 
253 млн. рублей. Тов. Зверев 
сообщает также, что Совнарком 
СССР согласен с рядом предло
жений некоторых депутатов, 
обратившихся с просьбой до
полнительных ассигнований на 
хозяйственное и культурное 
строительство. Тов. Зверев при
знает, что депутаты пра
вильно критиковали недостатки 
контрольно-ревизионной работы 
Наркомфина СССР и его мест
ных органов и заявляет, что 
Наркомат финансов сделает из 
этоіо соответствующие выводы

Содокладчик Бюджетной ко
миссии Совета Национальностей 
депутат Хохлов в заключитель
ном слове подчеркнул, что еди
нодушное одобрение депутата
ми бюджета еще и еще раз 
убедительно показывает, что 
бюджет полностью отражает ин
тересы советского народа. Пра
вительство, говорит он. учло 
выступления депутатов и при
няло ряд их предложений Эго 
ярко свидетельствует о чутком 
и внимательном отношении на
шего правительства к требова 
ниям представителей народа.

На заседании Совета Союза 
тов. Зверев в заключительном 
слове указал, что правительст
во СССР согласно с предложе
нием Бюджетной' комиссии Со
вета Союза об увеличении до
ходной части бюджета на 909,1 
млн рублей. Правительство 
согласно также с предложения
ми некоторых депутатов Сове
та Союза об ассигновании до
полнительных средств на хо
зяйственные и культурные ме-

Депутаты Верховного Совета СССР (слева направо): H. Т. Ма
лютин. Герой Советского Союза 9. Т. Кренкель, В. С. Хетагурока, 
В. Д Богданов н И. II. Гудов перед началом заседания.

Фото Ф. Кислова Фото ТАСС.

роприятия. В частности, Сов
нарком СССР считает возмож
ным выделить дополнительные 
средства на благоустройство го
рода Измаила, на празднование 
500-летнего юбилея поэта Али
шера Павии, на строительство 
черепичных заводов в Арме
нии, па увеличение оборонных 
средств промышленности «Ти
товской и Эстонской ССР и т д.

Содокладчик Бюджетной ко 
миссии Совета Союза депутат 
Николаева е заключительном 
слове сказала:

— Обязанность всех совет
ских, хозяйственных и общест
венных организаций состоит в 
том. чтобы обеспечить выпол
нение бюджета, строго и точно 
соблюдать финансовую дисцип
лину.

Совет Национальностей и Со 
вет Союза единогласно утвер
дили государственный бюджет 
СССР на 1941 год и «Закон о 
государственном бюджете Союза 
Советских Социалистических ре
спублик на 1941 год».

Обеими палатами единоглас
но утвержден также «Закон о 
подоходном налоге с колхозов» 
и принято постановление об 
изменении статей 3,8 и 19 За
кона о сельскохозяйственном 
налоге от 1-го сентября 1939 
года.

На заключительных заседа 
виях Совета Национальностей 
и Совета Союза был рассмот

--------->

Успехи сапожников
Сапожная артель «Пробужде

ние» выполнила производст
венный план февраля по ре
монту обуви в парах на 110,9 
процента, а в суммовом вало
вом выражении на 137,8 про
цента и план по ремонту сбруи 
в колхозах —на 115 процентов.

В выполнении производст
венного плана особо отличи
лись бригада, т. Юферева, ра

рен второй вопрос порядка дня 
сессии — утверждение Указов 
Президиума Верховного Совета 
СССР, принятых в период меж
ду сессиями и подлежащих ут
верждению Верховного Совета 
СССР. С докладом по этому 
вопросу на заседаниях обеих 
палат выступил секретарь Пре
зидиума Верховного Совета 
СССР депутат Горкин. Совет 
Нициональностей и Совет Сою
за единогласно утвердили Ука
зы, принятые в период между 
сессиями и подлежащие ут
верждению Верховного Совета 
СССР.

Верховный Совет СССР раз
дельно по палатам избрал За
местителями Председателя Пре
зидиума Верховного Совета 
СССР депутатов Бровко—пред
седателя Президиума Верхов
ного Совета Молдавской ССР, 
Палецкиса.—председателя Пре
зидиума Верховного Совета Ли
товской ССР, Кирхенштейна— 
председателя Президиума Вер
ховного Совета Латвийской ССР 
и Вареса— председателя Пре
зидиума Верховного Совета 
Эстонской ССР. Но предложе
нию депутатов от Белорусской 
ССР палаты освободили от 
обязанностей члена Президиу
ма Верховного Совета СССР 
тов А. А Волкова, в связи с 
переходом его на работу вне 
Белорусской ССР, и избрали 
членом Президиума Верховно
го Совета СССР тов. П. К. По
номаренко. (ТАСС).

ботающая в паровозном депо к 
выполнившая план ремонта 
обуви на 136 процентов, и 
бригада т. Одегова, работаю
щая на ст. Тоншаево и выпол
нившая план на ИЗ процен
тов. Вахтанская мастерская вы
полнила план на 102,4 про
цента и в центральной мастер
ской бригада тов. Сметанина— 
на 101,8 процента.
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В СОВЕТЕ СОЮЗА
Прения по докладу о гос у дарственном бюджете

Речь депутата Третьякова
СССР на 1941 годм. т.

Товарищи депутаты! Наша 
страна, осуществляя историчес
кие решения XVIII съезда Все
союзной коммунистической пар
тии большевиков, неуклонно 
двигается вперед в развитии 
всех отраслей народного хо
зяйства.

За три года третьей пятилет
ки продукция промышленности 
СССР выросла на 44 проц.

В сельском хозяйстве в ос
новном разрешена зерновая 
проблема, сбор зерновых соста
вил в 1940 г. около 7,3 млрд, 
пудов. Растет общественное жи
вотноводство, которое быстро 
повышает свой удельный вес. 
Непрерывно возрастают капи
таловложения в народное хо
зяйство— только за три послед
них года вложено 108 млрд, 
руб. Направление этих вложе
ний характеризуется дальней
шим развитием и укреплением 
важнейших отраслей тяжелой 
промышленности и машиностро
ения, каменноугольной, метал
лургической и других отраслей 
промышленности.

Вместе с ростом хозяйства 
повышается материальный и 
культурный уровень трудящих
ся. Возросли общественные до
ходы колхозов и личные дохо
ды колхозников

Товарищи депутаты! Я пред
лагаю утвердить отчет об ис 
полпенни бюджета за 1939 г., 
а также представленный VIII 
Сессии Верховного Совета про
ект бюджета на 1941 г.

Бюджет, представленный на 
утверждение сессии, встретит 
единодушную поддержку и одоб
рение всего народа, как бюд
жет отражающий его кровные 
интересы.

Вместе со всей страной рас
чет хозяйство и культура рес
публик, краев и областей СССР. 
За годы третьей пятилетки вы
росло также и хозяйство Горь
ковской области. По сравнению 
с, 1937 г. валовая продукция 
промышленности области уве
личилась в 1940 г. на 47 проц.

Некоторых успехов добилась 
местная промышленность, вы
полнившая план 1940 г. на 
105 проц. Значительно вырос
ла районная промышленность, 
выпустившая в 1940 году про
дукции на 52,5 млн. руб. про
тив 22,9 млн. руб. в 1939 г.

Однако, нужно признать, что 
темны роста местной промыш
ленности и промысловой коопе
рации недостаточны и отстают 
от возросших потребностей тру
дящихся Еще не по всем ка
чественным показателям выпол
няются планы.

Сельское хозяйство области 
в 194(1 г. выполнило план по 
урожайности зерновых культур, 
а также льна и конопли. Чис
ло животноводческих ферм за 
полтора года возросло с 5.896 
до 15.200 ферм Организовано 
5 тыс. птицеферм. Таким обра
зом, в среднем на каждый кол
хоз области имеется .2,7 живот
новодческих фермы.

Об успехах сельского хозяй
ства свидетельствует рост чис-

Речь печатается по сокращен
ной стенограмме.

ла участников Всесоюзной сель
скохозяйственной выставки. Ес
ли в 1939 г. от области на 
выставке было 2.928 участни
ков, то в 1940 г число их 
возросло до 4.025 человек.

Неуклонно растет н бюджет 
области. В 1940 г. бюджет со
ставлял 525 млн. руб.

Основная масса средств бюд
жета направляется на финан
сирование социально-культур
ных мероприятий. Так, в 1940 
г. 390 млн. руб , или 74,4 
проц, бюджета, было направ
лено на эту цель. В школах 
области обучается 670 тыс. де
тей. В школах трудовых ре
зервов обучается 18,5 тыс. че
ловек.

Значительно выросла сеть 
учреждений здравоохранения. 

'Только за два года третьей 
сталинской пятилетки в Горь
ковской области прибавились 
31 больница е 3 165 коек, 48 
яслей на 4 тыс. мест. 7 ро
дильных домов, 29 консульта
ций п т. д.

Ярким проявлением -заботы 
партии и правительства о тру
дящейся женщине является вы
плата пособий многодетным ма
терям. Со дня издания закона 
до 1 января 1941 г. по нашей 
области выплачено пособий по 
многодетности 146 мли. руб., 
в том числе только за один 
1940 г. выплачено 35,5 млн. 
руб

Для иллюстрации роста бюд
жета в области приведу при
мер. Бюджет г. Горького толь
ко за годы сталинских пяти
леток вырос с 6,6 млн. руб. 
до 114.7 млн. руб. в 1940 г., 
пли больше чем в 17 раз.

За это же время в Горьком 
введено в экенлоатацию 232 
тыс. кв. м. новой жилой пло- 
щади. что составляет более 30 
проц, всего жилого фонда быв
шего Нижнего Новгорода в 1913 
г. Кроме того, в Горьком по
строено 15 школ на 10 тыс. 
мест. Количество учащихся уве
личилось с 87 тыс. до 100 
тыс. Построено 25 детских са
дов, 18 яслей и 2 прекрасных 
детских больницы.

Нужно отметить, что бюджет 
1940 г. по Горьковской обла
сти выполнен лучше, чем в 
предыдущие годы.

Однако необходимо подчерк
нуть, что в бюджетной работе 
области имеется ряд сущест
венных недостатков. При вы
полнении бюджета в целом 
имеются отдельные платежи, 
план ио которым недовыпол
нен. Бюджет недополучил на-' 
лога с нетоварных операций на 
сумму в 3 млн. руб., налога с 
доходов от МТС—2 млн руб., 
подоходного налога с коопера 
НИИ—4 млн. pul Недовыпол
нение бюджета ^является ре
зультатом невыполнения про
изводственной программы про
мысловой кооперацией, МТС н 
т. д.

Кроме того, необходимо так
же сказать, что до сих пор еще 
не изжиты бесхозяйственность 
и растраты на предприятиях.

Вследствие невыполнения 
плана по себестоимости в про
мышленности стройматериалов

получен сверхплановый убы
ток в 1,5 млн руб. Исполко
мы советов области eine недо
статочно работают в области 
финансового контроля хозяйст
венных и советских органи
заций.

Теперь о некоторых вопро
сах работы союзного и респуб
ликанского наркомата финан
сов В нашей области по груп
пе контролируемых Государ
ственным банком предприятий 
за 194(1 г. имеется 109 млн. 
руб. перерасхода ио зарплате. 
Так, по Наркомсредмашу при 
годовом фонде зарплаты в 268 
млн. рублей перерасход соста
вил 29 млн. руб. пли 10,8 
проц., по Наркомчермету—6,8 
млн. руб., или 10,5 проц., по 
Наркомлесу — 5,3 млн. руб., 
или 9,5 проц. Это могло прои
зойти лишь вследствие недо
статочного финансового конт
роля указанных наркоматов, 
а также и наркомфинов над 
работой предприятий.

Наркомфину Союза необхо
димо ускорить внесение в за
конодательные органы измене
ний в существующий закон о 
сельскохозяйственном налоге; 
В частности необходимо изме
нить порядок обложения дохо-> 
дов от реализации продукций 
с приусадебных участков в тех 
случаях, когда эти участки 
используются в спекулятивных 
целях. Я имею в виду посев 
на приусадебных участках та
ких культур, как табак, лпод- 
солнух, а также приусадебные

Связисты выполнили 
план на 106 процентов

По данным районной конто
ры связи, февральский план 
почтовые отделения района вы
полнили на 106 процентов. В 
суммовом выражении выполне
ние плана выглядит так: зада
ние па район—58.320 рублей, 
выполнено-62.220 рублей, из 
них 38.400 рублей по район 
Н'й конторе связи и 23.800 
ио остальным почтовым отделе
ниям. По районной конторе 
связи план значительно перевы
полнен.

Лучше всех из почтовых от
делений работает Сявское поч
товое отделение, которым руко
водит тов. Жарин. Отделение 
выполнило план февраля на 
106 процентов.

участки, имеющие нарники, 
доходы от которых достигают 
более 1(1 — 15 тыс. руб.

Наконец, несколько слов о 
недостатках в планировании 
фннаис ‘В.

Наркоматы составляют фи
нансовые планы предприятий 
раньше окончательного утвер
ждения производственных по
казателей. Поэтому размеры 
накопления и отчисления при
былей при утверждении фи
нансового плана носят не 
окончательный характер, а 
последующее уточнение произ
водственных показателей (ас
сортимент, себестоимость) не 
находит отражения во взаимо 
отношениях промышленности с 
бюджетом. Например, в 19-40 г., 
уже после утверждения бюд
жета, Наркомлещром РСФСР 
изменил задание по снижению 
себестоимости в легкой про
мышленности Горьковской об
ласти Однако вытекающие 
отсюда поправки к бюджету 
Наркомфийом РСФСР не были 
сделаны. В результате отчис
ления но прибыли легкой про
мышленности области оказа
лись завышенными и ничем 
не ком пе нсироваииыми.

Нужно добиться, чтобы план 
реализации товаров и план на
лога с оборота давались ме
стам своевременно. В настоя
щее время этот план сообщает
ся только в конце квартала.

Партия и правительство по
ставили задачу организации 
подсобных хозяйств при про
мышленных предприятиях. Ме
жду тем до сих нор еще не 
решен вопрос о порядке финан
сирования этих хозяйств (вы
деление оборотных средств, по
крытие ссуд Сельхозбанка)’ Это 
задерживает развитие подсоб
ных хозяйств.

В нескольких словах хочу 
остановиться на работе Нарко
мата речного флота.

Наркомат речного флота пло
хо занимается вопросом наве
дения порядка в судоходстве 
как на больших, так и на ма
лых реках.

Полный беспорядок царит на 
дноуглубительных работах и 
но очистке рек. Техническая 
мысль в этом направлении поч
ти не работает. Медленно и 
плохо строятся речные суда

ПИСЬМОНОСЕЦ КОЗЛОВ
— Паша пришел, газеты 

привес,—такими словами поч
ти ежедневно встречают ребя
та колхозного письмоносца Пав
ла Козлова. Они окружают его 
и получают газеты и письма. 
Дружба между ребятами и 
письмоносцем существует боль
ше года. И не было случая, 
чтобы ребята подвели его. Они 
всегда доставят газеты родите
лям и сами читают их.

О том, что Павел вручил 
газеты школьвикам, он не ог
раничивает свою деятельность 
Письмоносец продолжает свой 
обцод. Заходит к каждому 
гражданину, которому адресо
вано письмо, газета. Оя же на 
дом доставляет денежные пере
воды, посылки и принимает от

малого тоннажа Ремонт судов 
каждый год затягивается, суда 
выходят не к началу навига
ции, а в средине ее

Іакое состояние работы реч
ного флота говорит в канце
лярско-бюрократическом стило 
работы Наркомата речного фла
та.

На XVIII Всесоюзной партий
ной конференции заслуженна 
подверглась критике работа 
Наркомата промышленности 
стройматериалов. II в нашей 
области эта промышленность 
работает крайне неудовлетво
рительно. Создалось крайне на
пряженное положение со стро
ительными материалами. При
чиной этого является не только 
плохое выполнение плана, но и 
совершенно недостаточные ка
питаловложения на расширение 
этой отрасли промышленности, 
на перевод предприятий на мест
ные виды топлива и на изыс
каніе местной сырьеЛй базы.

Я бы просил при окончате
льном утверждении закона о 
бюджете предусмотреть допол
нительный отпуск средств на 
эти цели

_ Известно, что Горьковская 
область располагает огромными 
запасами торфа Однако исполь
зование их крайне недостаточ
ное, в частности чрезвычайно 
медленными темпами развивает
ся местная топливная промыш
ленность

Более быстрая добыча торфа 
в области требует дополнитель- . 
ных ассигнований на освоение 
новых торфоболот и техничес
кое их оснащение, что даст 
возможность еще больше сокра
тить расход привозного тои- 
лива в область, устранит 
венужные перевозки и сэкв- 
номит государственные средст
ва.

Выполнение бюджета 1941 
года обеспечит; дальнейший 
рост нашей родины.

Народы Советского Союза, 
сплоченные вокруг партии Ле
нина-Сталина. 'обогащенные 
огромным опытом социалисти
ческого строительства в нашей 
стране, под руководством Все
союзной коммунистической пар
тии (большевиков) и ее Ленин
ско-Сталинского ЦК. пойдут к 
новым победам, к коммунизму! 
(Аплодисменты).

!

(

граждан деньги по переводам, 
заказные письма. До него все 
эти операции производилась 
только на почте.

Радиус обслуживания у тов. 
Козлова 4 колхоза и все уч
реждения села Верховского. 
Жалоб на плохое обслужива
ние связью от населения не 
было ни одной. Наоборот, ког
да почта стала заключать до
говор с колхозами, то колхоз
ники, которых обслуживает 
письмоносец т. Козлов, увели
чили ему оплату. За каждый 
день они платят дополнительно 
по 0,20 трудодня.

Тов. Козлов является членом 
Денинско-Сталинского комсомо
ла и с честью оправдывает это 
почетное звание. А. Козлов.

/
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Актив—опора райкома
(С. собрания районного

1 марта состоялось собрание 
районного комсомольского актива.

Актив заслушал и обсудір до
клад секретаря райкома BÀlECM 
тон. Зарубиной о работе н Зада
чах районной комсомольской 'ор
ганизации я связи с постанов
лением VI пленума обкома ВКП(б) 
и об итогах лыжного комсомоль
ского кросса имени XXIII годов
щины Красной Армии.

Доклад т. Зарубиной изобило
вал мно очисленными фактами из 
жизни районной комсомольской 
организации, из которых видно, 
что первичные комсомольские ор- 
гани?ации нашего района, да и 
еам райком слабо перестраивают 
свою работу на основе решений 
XI пленума ЦК ВЛКСМ.

Во многих комсомольских ор
ганизациях плохо организовано 
политическое воспитание комсо
мольцев и несоюзной молодежи. 
В комсомольской организации Вах- 
танского мехлесопункта из 26 
комсомольцев изучают историю 
ВКІЦбр только 3, в 9-й дистан
ции пути из 12 человек—4, в 
паровозном депо из 14 комсо
мольцев, с которыми беседовали. 
9 по незнанию отказались отве
чать на вопросы по «Краткому 
курсу», так как они не брались 
за учебник уже по 12 и более 
месяцев. Комсомольцы колхозов 
«Путь к новой жизни», «Рост 
коллективизации», им. Шверни
ка, Лужайекого сельсовета, сов
еем не учатся. В Мало-Полдаев-. 
ском сельсовете в 4-х комсомоль
ских организациях из 47 комсо
мольцев учатся только три чело
века.

Докладчик приводит множество 
примеров и цифр и из других 
областей комсомольской работы.

Чем же объясняются эти недо
статки? Докладчик объясняет их 
плохой работой секретарей пер
вичных организаций, членов пле
нума, бездействием отдельных 
членов комиссии райкома по про
паганде и агитации. Но тов. За
рубина о многом умолчала. Она 
совершенно ничего не сказала о 
том, как работает сам райком, 
какие меры принимало бюро рай
кома. Выступающим в прениях 
товарищам пришлось дополнять и 
поправлять ее доклад и даже 
обобщать материалы доклада и 
делать из него выводы, чего сама 
тов. Зарубина не сделала.

— Слабые стороны наггей ра
боты,—говорит в прениях секре
тарь комсомольской организации 
Сявского комбината тов. Сит- 
ков,—объясняются тем, что рай
ком комсомола не руководит ак
тивом. Актив—опора райкома, а 
райком до сих пор не организо
вал даже работу постоянных ко
миссий. Работа райкома с акти
вом не нашла отражения ни в. 
печати, ни в докладе тов. Зару
биной. Этой работы не было и 
на самом деле.

— С другой стороны, —гезз-

На-днях райпотребсоюз про
вел совещание счетных работни
ков, на котором присутствовало 
33 человека. Счетные работники 
обсудили итоги раб ты за 1940 
год и задачи на 1941 год в свя
зи с решейием XV(II Всесоюзной 
конференции ВКП(б).

Коллектив счетных работни
ков райпотребсоюза годовой от
чет и баланс представил в обл

комсомольского актива)
рят тов. Ситков.—мы, секретари 
комсомольских организаций, не 
умеем создавать вокруг себя ак
тив. Вместо того, чтобы привле
кать к делу всех рядовых к м- 
сомольцев, делаем всё сами. Нам 
надо самим создавать и воспиты
вать актив. Надо дакать поруче
ния комсомольцам, проверять вы
полнение ими этих поручений, 
заслушивать их.

— Я согласен с мнением тов. 
Ситко а,—сказал в сиоем выс
туплении активист Яков Кузне
цов.—Перестраивать работу рай
ком должен был начинать с са
мого себя, но этого оа не сделал. 
Go времени выборов комиссии по 
пропаганде и агитации и военни- 
физкультурнои проведи только по 
одному овещапию. А культурно- 
массовая комиссия совсем не ра
ботает и председателя у нее нет. 
Почему это получается? Потому, 
что сами члены бюро безответст
венно относятся к делу. На сто
ле у секретаря райкома тов. За
рубиной под 'стеклом лежит спи
сок дежурств в райкоме, утвер
жденный бюро райкома. В спис
ке этом—члены бюро райкома и 
некоторые члены пленума, и все- 
же никакого дежурства в райко
ме нет

Тов. Столяров (Сява) в своем 
выступлении отметил, что райком 
комсомола до сих пор не создал 
вокруг себя актив даже в Ша
лунье и привел пример, как он 
был вызван' на совещание в рай
ком с Сявы, а совещание не со
стоялось потому, что на него не 
явились шахунские активисты. 
Далее тов. Столяров отметил не
обходимость улучшения дела по
литического образования среди 
актива, чтобы этот актив мог 
вести за собой всех комсомольцев 
и несоюзную молодежь, чтобы ак
тив мог осуществлять контроль 
за тем, как комсомольцы и не- 
сѳюзная молодежь изучают «Крат
кий курс истории ВКП(б)».

* *«
Вторым вопросом актив обсу

дил итоги лыжного комсомольско
го кросса имени XXIII годовщи
ны Красной Армии и также при
нял соответствующее решение.

Судейская коллегия райкома 
комсомола вручила победителю 
комсомольского лыжного кросса в 
районе —комсомольской организа
ции Сявского комбината—пере
ходящее краеное знамя, а сек
ретарю этой организации тов 
Ситкову—почетную грамоту. По
четные грамоты вручены также 
комсомольским организациям Сяв- 
ской средней школы, занявшей в 
соревнованиях в районе второе 
место, а секретарю этой органи
зации т. Столярову. Всего су
дейская коллегия присудила по
четные грамоты 14 организациям 
и 105 передовикам кросса.

С. ЗОРИН.

Совещание счетных работников
потребсоюз раньше срока на 5 
дней,

Для поднятия квалификации 
счетных работников решено ор
ганизовать заочную учебу. Бо
роться, чтобы план товарообо
рота не только выполнялся, но и 
перевыполнялся, не допускать 
перерасходов по издержкам об
ращения.

Кроме того коллектив счетных

ЛЕСОЗАГОТОВКИ

Последствия
беспечности

(Из беседы с мастером участка 
тов БАРАНОВЫМ)

Больше половины лесорубов 
на 13 километре Вахтанского 
мехлесопункта не выполняют 
установленные нормы.

На участке немало бригад, 
которые выходят в лес поздно, 
идут неспеша, а потом на де 
линке сидят и курят у огонька. 
Например, в бригаде Груздева 
(из колхоза им. Калинина, 
М Широкове,кого сельсовета) и 
в бригаде Нрытова (из колхо
за «16 й Октябрь», того же 
сельсовета), больше всех рабо
тают подсобяяки, занимаясь 
сбором сучьев и подкладывая 
их в костры, вокруг которых 
балагурят лесорубы.

Зная о нарастающем прорыве, 
руководители мехлесопункта да 
и работники участка не при
няли решительных мер к не
укоснительному выполнению 
постановления партии и пра
вительства, надеясь на прибы
тие большого количества кол
хозников.

Лесорубы нередко оставались 
без газет. Агитаторы забыли 
дорогу в общежитие, а работ
ники мехлесоиункта просто га
стролировали по лесу, и после 
их посещения темпы в брига
дах не повышались.

Беззаботное отношение к 
кадрам правело к тому, что 
участок оказался в прорыве. 
Вместо 300 кубометров по гра
фику стали заготовлять за день 
ІіО кубометров я вывозить до 
100 вместо 350. Каждый день 
участок оставался в долгу.

К лентяям попрежнему не 
принимали никаких мер, не 
воспитывали их на хороших 
примерах, а старательных лю; 
дей не поощряли. И вскоре по
ложение усугубилось. С наступ
лением «масленицы» в бригадах 
иошли разговоры о том, что нуж
но ехать домой. Эти разговоры 
своевременно не пресекли, не 
противопоставили им здоровое 
мнение. Верно, председатель 
рабочкома приехал на участок, 
но уже поздно, когда многие 
самовольно разъехались справ
лять «масленицу». В решаю
щие дни зимнего сезона уча
сток остался лишь с кадровы
ми рабочими.

Как же теперь понимать за
верение начальника мехлесо
пункта тов. Малышева в том. 
что на его участках будут ра 
сти темпы? Как видно, что за
верение остались пустой бол
товней и было сделано из же
лания оттянуть ответственность 
перед районными организация
ми за невыполнение кварталь
ного плана.

работников по лучшему проведе
нию в; жизнь решений XVIII Все
союзной конференции оКП(б) и 
VIII Сессии Верховного Совета 

СССР вызвал на соревнование 
счетных работников райпотреб
союзов Тоншаевокого, Тонх-ин- 
ского, Ветлужского и Семеновско
го районов.

Я. Номорким,
инструктор райпотребсоюза.

j ~~ Ремонт тракторов —|

А воз и ныне там...
Всего лишь четыре дня на

зад состоялось объединенное 
совещание работников Шахун 
ской машинно-тракторной стан
ции и машинно-тракторной ма
стерской Обсуждались реше
ния XVJII партийной кшфе 
ренции. Что говор t л в своем док
ладе на XVIII конференции 
ВКП(б) тов. Маленков имеет 
прямое касательство МТС и 
МТМ Примеров бесхозяйствен
ности, нерадивого отношения 
к делу, бюрократизма и фор
мализма здесь много.

Приказы и директивы, при
сылаемые из Нарком дела и 
облзо, нередко вместо выпол
нения подшивалось к делу 
и забывались руководителями 
МТС и МТМ. На основе*их из
давали свои приказы и распо
ряжения, но опять же не сле
дили за их выполнением. Зах
ламленность мастерских, по
теря инструментов, небрежное 
отношение к оборудованию 
ц материалам, несоблюдение 
трактористами правил техни
ческого ухода за машинами, 
отсутствие надлежащего конт
роля за работой со стороны 
контролеров и механиков—все 
это имелось и продолжает 
иметь место в Шахунской 
МТС и МТМ поныне.

Тракторы в ремонт сдаются 
неукомплектованные. Совсем 
недавно два трактора «НАТИ» 
были приведены в МТМ для 
ремонта, у которых не оказа
лось боковых капотов. А о та
ких, что сдавались в ремонт 
без множества частей, и упо
минать нечего. Были случаи, 
что у отдельных машин недо
ставало половины болтов, гаек 
и прочих деталей.

Учета оборудования й мате
риалов почти не велось. Ру
ководители плохо знали свое 
хозяйство. Они не только, что
бы видеть и знать о наличии 
у себя на складах запасных 
частей, а даже не знали, где 
хранятся машины, в каком ме
сте они оставлены. В ряде 
отрядов прицепной инвентарь, 
машины, культиваторы, плуги, 
бороны с осени оставлены на 
поле. Они лежат около колхоз-’ 
ных складов, сараев иконных 
дворов, заметенные снегом, и 
никто не удосужился прибрать 
их. хотя бы под крышу, под 
повершку в том колхозе, где 
они находятся.

Ключи, отвертки, гайки не 
берегутся, разбрасываются вез
де и всюду. По бухгалтерским 
подсчетам ня. складах МТС дол
жно быть 112 ведер. Факти
чески же возвращено из отря
дов только 70, из них годных 
к дальнейшему употреблению 
не больше 20. Во многих от
рядах ведра раздавили тракто
рами и не возвратили их. Та 
же картина получилась с соли- 
дольными ящиками и другими 
хозяйственными вещами Не 
удивительно после этого, что 
МТС в 1940 году перерасходо 
вала средств на 54 тысячи руб
лей больше чем в 1939 году.

Не исключена возможность 
перерасхода средств и в этом 
йоду. Много говорили руково
дители МТС и МТМ о том, что
бы бороться за качество ремон
та, за снижение себестоимости

выпускаемой продукции. На 
каждом собрании и совещания 
признавали недостатки. Кла
лись, что устранят их Брали 
обязательства. А воз и ныне 
там...

Обязательства брались для 
обязательств, но не для уск»- 
рения дела. В этом недавне 
сознался сам секретарь партий
ной организации МТМ тов. Вил
ков.

— Обещать все можно. Мы 
привыкли к взятию обяза 
те.іьств, — говорит он.
, Это ли не пустозвонство, 

не хвастовство, не показная шу
миха, не болтовня! Люди но 
были мобилизованы на настоя
щее деловое соревнование. Ра
ботали вразвалку : прошел день 
и ладно.

И .сейчас дело с ремонтом 
тракторов обстоит., далеко не 
благополучно. Особенно с каче
ством. Обнаружено ряд случа
ев, что тракторы выходили из 
ремонта не доукомплектован
ными. У многих нехватало ча
стей. И все же их считали го
товыми к выезду в поле. Видя 
мо, снова хотели заканчивать 
ремонт в борозде, при начале 
полевых работ, как это было 
в прошлые годы.

Из 3 тракторов, отремонти 
рованных МТМ за последнее 
время, при вскрытии два ока
зались с дефектами В цилин
драх обнаружены зазоры. У 
трактора, что вышел из ремон
та последним (ремонт произво
дил Соловьев), четыре шатун
ных болта были не зашплин
тованы. При работе здесь не
избежна авария.

Тракторист Андрей Блохин 
заявляет, что у нас больше 
всего занимались так называ
емым «проталкиванием» трак
торов через ремонт, но за ка
чеством не следили. В резуль
тате такого «проталкивания» 
большинство машин выходит 
из ремонта не вполне готовы
ми. Вот уже несколько дней т 
Блохин работает на проверке 
отремонтированных тракторов, 
и редкий из них ..бывает без 
недостатков.

Повторные ремонты вновь 
приводят к удорожанию, к рас 
транжириванию средств.

За ходом ремонтных работ 
наблюдают 8 механиков и ков 
тролеров, но тем неменее онп 
не следят за всем и нередю 
выпускают брак. Получаете' 
же это потому, что руководи 
тели МТС и МТМ слишком не 
редоверились контролерам, г 
последние не чувствуют ответ
ственности за порученное дело, 
халатничают.

— Контролеров много, а 
толку мало. Надеются один наі 
другого, а работа страдает,—ге 
ворит директор МТС тов. Ши- 
роков.

Конечно, он прав. Ликвиди
руйте излишние надстройки 
уменьшите контролеров и ме
хаников, которые ничего не де 
лают ими за что не отвечают! 
Поставьте людей, с которых 
можно потребовать работу!Вни
кайте глубже сами во все де
тали! 11 дело, наверняка, вы
играет.

И. Патракеез
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I-------- ЗА ГРАНИЦЕЙ
ПРИСОЕДИНЕНИЕ

БОЛГАРИИ И ПАКТУ 
ТРЕХ ДЕРНіАВ

Германское агентство 'Гран 
еоцеан сообщает, что 1 марта 
в Вене болгарский премьер- 
министр Филов подписал про
токол о присоединении Волга , 
рии к пакту трех держав, за- ! 
клоченному между Германией, ' 
Италией н Японией 27 сен 
тября 1940 г. в Берлине.

(ТАСС).

Турецкое
сообщение

Анатолийское телеграфное I 
агентство передает офипналь- { 
ное сообщение о пребывании 
в Анкаре английского минист
ра иностранных дел Идена и 
начальника имперского гене
рального штаба генерала Дилл. 
Иден h генерал Дилл, гово
рится в сообщении, были при
няты президентом Турецкой 
республики и имели беседы с 
председателем Совета минист
ров Сайдамом, министром ино
странных дел Сараджоглу и 
начальником турецкого гене
рального штаба маршалом Чак- 
иаком. Оба правительства кон
статировали свои) твердую пре
данность англо-турецкому сою
зу. Во время переговоров бы
ло всесторонне изучено ны
нешнее международное поло
жение. Особое внимание было 
обращено на балканские проб
лемы, которые тесно связаны 
с общими интересами Турции 
м Англин. (ТАСС).—♦---

Война на море
По сообщению верховного коман

дования германской армии, в фев
рале германский военно-морской 
флот и авиация добились особых 
успехов в морской войне против 
Англии. За этот месяц против
ник потерял в общем итоге тор
говые суда водоизмещением в 740 
тыс. тонн. Из них военно-мор
ской флот потопил суда водоиз
мещением в 550 тыс. тонн, ави
ация—190 тыс. тонн. (ТАСС).

Незаметная
профессия

В комнате у окна сидит ро
слая, краснощекая девушка. Ее 
теинорусые волосы обжимает 
ободок наушников Перед ней 
стоит на светлой ножке труб
ка микрофона, а за ним доска 
комутатора. На доске двести 
отверстий. Над ними вспыхи
вают красные лампочки.

— Третий. . Третий... Тре
тий...—говорит девушка свой 
рабочий номер.

—Начальника политотдела 
Дежурного но станции. Район
ную...— непрерывно несется из 
наушников.

На ответ полагается только 
две секунды. Руки девушки с 
штепселями в пальцах мель
кают как у виртоуза. Многие 
абоненты Hé знают условного 
номера, того, кого просят выз
вать. Они говорят запросто, 
по-домашнему:

—Дайте мне Ивана Петро
вича.

—Позовите Павла Семено
вича. ____ ________

Итальянские военные корабли во время боя в Ионическом море.
Флто ТАСС.

Война в Европе и Африке
(Дневник военных действий с 27 февраля по 1 марта)

В Восточной Африке продол
жаются ожесточен н ые бои. В 
Итальянской Сомали после эва
куации итальянцами Могади
шо сражения идут к северу от 
города. По сообщению агент
ства Рейтер, во время сраже
ния в районе реки Джуба юж
но-африканские части взяли в 
плен итальянскую дивизию.

В Абиссинии продолжаются- 
действия абиссинских партизан 
в провинции Годжам.

В Эритрее английские вой
ска вошли в соприкосновение 
с итальянскими частями к се
веру от Керена

Военные операции в Север
ной Африке ограничиваются 
действиями авиации. Герман
ские бомбардировщики совер
шали налеты на портовыр со
оружения в Киревайкоу

Плохая погода продолжает 
препятствовать ведению воен

Смертные пркгеворы за шпионаж в Норвегии

Норвежские газеты опубли- і 
ковали сообщение о том, что 
германский военный суд в Бер
гене (Норвегия) приговорил к 
смертной казни 10 норвежских 
граждан, обвиненных в шпи

Приходится бистро вспоми
нать, где работают Иван Пет
рович с Павлом Семеновиче»! 
и безошибочно делать вызов. 
Приходится запоминать и де
сятки других фактов, вроде то
го, что такой-то работник уе
хал в командировку, а такой- 
то ушел на линию. Абонент 
должен получать точный ответ.

Иногда абонент не спешит. 
Он сам находится в раздумья, 
кого ему вызвать.

— Э-э, дайте мае, гм..м м ...— 
думает он вслух и, пока его не
членораздельные звуки приоб
ретают ясную форму, телефо
нистка, не теряя времени, ра
ботает с другими абоиентами. 
11 когда первый абонент уже 
подумав, говорит: .

..Позовите мне компрес
сорный ВРП—телефонистка уже 
включилась к нем;,.

Горячая работа. Первое вре
мя. когда Фрося .Іохтина на
чинала работать телефонисткой 
на станции Шахунья, то в 
ушах постоянно стоял шум. 
Даже ночью чудились телефон
ные звонки и голоса абонен- 
тов. Телефонистка сказала се-

ных операций в Албании.
28 февраля между итальян

скими и англо-греческими са
молетами произошел крупный 
воздушный бой. По сведениям 
греческого командования, сбито
26 италшінеких самолетов.

На англо-германском фронте 
германская авиация не прояв
ляла большой активности. Гер
манские бомбардировщики сбра
сывали бомбы на портовые со
оружения и военные объекты 
на юго-восточном побережье и 
в ряде пунктов Центральной 
Англии.

Соединения английской ави
ации предприняли в ночь на
27 февраля налет на Кельн, а
в ночь на 1 марта—на Виль- 
гельмсхафен и другие объекты 
в Северо-западной Германии. 
Бомбардировке подвергались 
также порты, оккупированные 
немцами. (ТАСС).

онаже в пользу Англии. Семь 
человек, также обвиненных в 
шпионаже, приговорены к мно
голетнему тюремному заключе
ний

(ТАСС).

бе, что при такой работе нель
зя расстраивать нервы, и соз
нание победило. С течением 
времени все шумы улеглись и 
пришло ясное спокойствие. Она 
работает быстро и четко. На 
нее не было еще ни одной жа
лобы даже со стороны беспо
койных абонентов, которые по
чему-то полагают, что на те
лефонистку следует покричать.

Слух Фроси стал чутким. 
Она безошибочно может опре 
делить, с какого расстояния 
говорит абонент, а тех, с кем 
приходится работать часто, 
знает уже по голосу. Бывает 
так, что на линии говорят сра
зу дежурные нескольких стан 
ций, и всегда она уловит нуж 
ный голос.

Каждое дежурство через те
лефонистку проходят сотни раз 
говоров: о делах, о быте.о че
ловеческих взаимоотношениях. 
Люди говорят с разного рас
стояния, а телефонистка дол 
жна устранить это растояние и 
связать разговоры четко, бы 
стро. В этом к заключается 
героизм ее трудовых будней.

В 3
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В красном уголке «Заготзер
но» неуютно и холодно. Ничто 
ве располагает к отдыху. Иног
да заходят сюда грузчики толь
ко покурить. Для красного 
уголка местком выписал газет 
на 115 рублей, но они ос
таются в конторе у бухгалте
ров. Было когда-то радио, а 
сейчас репродуктор перевесен 
на квартиру технорука. За 
последнее время директор тов. 
Ганюшия не отпускает дрова 
для отопления красного уголка.

Г. Безденежных.
* *

В колхозе имени Буденного, 
Сявского поселкового Совета, 
ьеі склада для сельхозинвен
таря. Плуги, бороны, телеги 
валяются под открытым небом. 
Часть плугов и борон зимует 
в поле. Ремонт сельсхозинвен- 
таря председатель колхоза тов. 
Беляев откладывает на весну, 
когда нужно будет вачииать 
сев.

И. Макаров.
* **

Вот уже пять месяцев как у 
нас в Макарове испортился те
лефон. Нас никак не слышат. 
На этой же линии находится 
телефон из Советского сельсо
вета. Оттуда также ничего не 
слышно.

Взимать плату .«а пользова
ние телефоном райотдел связи 
ве забывает, а вот лак сле
дует обслужить связью сель
ские советы не беспокоится.

И. Грудкин.

По следам
неопубликованных писем

Жильцы, проживающие по 
Линейной улице в доме Лі 6 
Вахтанского поселка, жалова
лись на плохие квартирные 
условия. Они неоднократно об
ращались с просьбой к началь
нику Вахтанского мех лесопунк
та тов Малышеву о приведе
нии в порядок их дома, и 
все безрезультатно. Это письмо 
было направлено в исполком 
поселкового совета. Председа
тель Совета тов. Полетаева со
общила. что факты, указанные 
в письме, подтвердились На
чальник мехлесопункта дал 
завхозу тов. Кардакову , сроч
ное распоряжение отремонтиро
вать печи h плиту, вставить в 
рамы стекла.

* *

Рабочие Черновского лесоу
частка «Облесзага» жаловались 
на продавца Черновского сель
по тов. Пугину, что она им 
отпускала хлеб без весу бу
ханками. за каждую брала но 
3 рубля.

Этот материал был направ
лен в прокуратуру. Оттуда со
общили. что отпуск хлеба произ
водился так потому, что Чернов- 
ское сельпо не обеспечило ла
рек весами. За отпуск товаров 
наглазок тов. Пугиной дан 
строгий выговор с предупреж
дением и предложено работни
кам сельпо обеспечить ее веса
ми.

Письма в редакцию
Решение есть,
а буфета нет

Местком союза работников 
начальной и средней школы 
Хмелевицкой средней школы 
еще в октябре 1940 г. обра
тился в Хмелевицкое селыю с 
просьбой открыть в школе бу
фет. Сельпо почему-то потре
бовало от нас разрешения рай
потребсоюза на открытие бу
фета. Райпотребсоюз нашу 
просьбу удовлетворил и дал 
распоряжение Хмелевицюму 
сельпо открыть в школе буфет. 
Сельпо потребовало от школы, 
помещение для буфета и ра
ботника (буфетчика). Все это- 
с нашей стороны было сдела
но. Тогда правление сельпо 
выносит решение об открытии 
буфета, но председатель сель
по тов. Разиной держит его 
«в секрете» и открытие буфе
та задерживает.

27 января местком пригла
сил т. Рази нова на заседание,, 
где он дал согласие и заверял 
нас, что буфет будет открыт 
не позднее 1 февраля.

Прошло и первое мар
та, а буфета все нет и нет. 
Этот вопрос мы выносили 2- 
февраля на обсуждение конфе
ренции коопуполномоченных. 
Там поддержали нашу просьбу 
и вынесли решение: «Срочно 
открыть буфет в Хмелевицкой 
средней школе». Но опять все 
бесполезно: бу фета до сих пор 
в школе нет.

Тов. Развяов издевается не 
только над интеллигенцией и 
учащимися, но ине выполняет- 
указания потребсоюза и своих 
хозяев —членов пайщиков, ко
торые, избирая его на пост 
председателя правления сель
по, надеялись, что он будет 
работать честно. А он что д« 
лает !

Учителя: Рогозянова, Росла 
кона, Мухачева, Са
ламова, Куликов, 
Корлаева, Чиркни,. 
Смирнов, Кудрявце
ва. Голубева, Козы
рева и другие.

ПРОИСШЕСТВИЕ
Аферистка. Однажды Раиса 

Медведева, проживающая в де
ревне Лубяяцы, заболела и лечи
лась в железнодорожной больни
це. Там она обещала работникам 
поехать в Горький и достать че
рез брата им боты, туфли, ко
стюмы и т. д. Нашлись доверчи
вые люди. Зав. аптекой Трусова 
дала Медведевой для покупки ту
фель 300 руб .ей.

После такой удачи Медведева 
получила еще деньги у граждан
ки Морозовского починка Меш
ковой, из деревни Кулики Ку
ликовой по 275 рублей на швей
ные машины, у продавщицы тран- 
сторгпвта Шабалиной—430 руб
лей.

Ha-днях аферистка поехала в 
г. Горький и в вагоне встретила 
вндриановских граждан Пара
това и Орлову, едущих за по
купкой товаров. Их тоже афе
ристке удалось обмануть У пер
вого взяла денег 970 рублей и у 
второй—830 рублей.

Органами милиции удалось пой
мать аферистку, котор» я в пре
ступлении созналась Таким пу
тем ей удалось обмануть б чело
век. Никакого брата г. Горьком, 
конечно, у нее не проживает.

Аферистка заключена под стра
жу и скоро предстанет перед 
судом.
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